



LE GOUEZ René

22 ans

Né le 18 mars 1934

à Saint-Pierre-de-Cormeilles

Domicilié à Saint-Pierre-de-Cormeilles

Ouvrier agricole

Célibataire

Mort pour la France

1956



Appelé à l'activité le 15 février 1955, René Le Gouez, quatrième d'une fratrie de sept enfants, est affecté au 13^e bataillon du génie. Le 17 février, il passe la frontière franco-allemande. Il est dirigé vers la compagnie 13/1. Le 16 juin, il est muté à la compagnie 13/3. Le 16 mai 1956, il embarque à Port-Vendres (Pyrénées-Orientales) et débarque le 19 à Alger où il rejoint le **62^e bataillon de génie** à Sidi-Moussa. Le 16 juin, il est affecté à la compagnie de commandement et de service¹.

Dans la nuit du 5 au 6 juillet 1956, vers 2 h 30, le sapeur Le Gouez, malade, en instance de réforme, sort de la tente où il dort pour faire quelques pas. Aidé par un camarade, il marche aux abords du poste de garde. Il est alors victime d'une méprise : une rafale part et le blesse mortellement². Il est inhumé au cimetière de Tlemcen.

Le 24 juillet, un service religieux est organisé à la demande de sa famille dans l'église de son village.

Le 29 mai 1957, sa dépouille est rapatriée à Saint-Pierre-de-Cormeilles. Ses obsèques religieuses sont célébrées le 1^{er} juin.

Il repose au cimetière de Saint-Pierre-de-Cormeilles.

Inscrit sur le monument aux morts de Saint-Pierre-de-Cormeilles.

¹ SHS, CAPM, bureau des correspondances, section des correspondances particulières, ESS, matricule 54-270-806.

² *idem*, rapport du capitaine Beynier, commandant la compagnie de commandement et des services du 62^e bataillon du génie au sujet de l'accident au cours duquel le sapeur René Legouez a été tué, 7 juillet 1956.